

## San Felipe en damas y Marga Marga en varones, ganaron los clasificatorios de voleibol a los Juegos Binacionales 2021

En el gimnasio Polideportivo Renato Raggio de Valparaíso, se desarrolló esta semana el torneo clasificatorio regional, que determinó a las selecciones que nos representarán en los Juegos Binacionales de Integración Andina, que se disputarán del 23 al 28 de noviembre en la provincia argentina de San Luis.

En la serie femenina el Club Unión Voley de San Felipe, representó a la Asociación tras ganar la eliminatoria previa y se impuso sin problemas a Viña del Mar por 3-0, a Quillota por 3-0 y a Marga Marga por 3-0.

### Anuncio Patrocinado



Mirko Bonacic-Doric, técnico del Unión Voley de San Felipe hizo un análisis de la clasificación y como llegaron a obtenerla. “Con esta categoría venimos trabajando desde el sub 12. Hemos jugado Liga Nacional de Menores y usando una metodología integral, que es donde todas las jugadoras participan del juego. En sub 14 y 16 tuvimos muy buenos resultados situándonos entre los mejores del país y este año jugando incluso la Liga A3 y A2 adulta a nivel nacional, y clasificamos a la liga 1. Durante la pandemia no dejamos de entrenar, y desde el año pasado estábamos convencidos que podíamos clasificar. A los Binacionales vamos a buscar el título. Seguiremos preparando el equipo, jugando la Liga 1 nacional como preparación y ojalá tener la representación el año que viene con los Binacionales en Valparaíso”.

## Marga Marga dominó en la serie masculina



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En la serie masculina el CD FullVoley de Villa Alemana fue el representante de la provincia de Marga Marga. Los dirigidos por Felipe Carroza superaron en el debut a la selección de Quillota por 3-0 y en el juego decisivo derrotaron a San Felipe por 3 a 2, tras ir 11-14 abajo en el quinto y decisivo set, para finalmente imponerse por 21-19.

El técnico del sexteto ganador señaló. “La clave fue habernos mantenido entrenando durante la pandemia. Trabajamos en lo físico, prevención de lesiones, saltos. Luego nos fuimos a la playa, al aire libre, canchas abiertas etc. Eso nos permitió llegar bien a esta eliminatoria y sostener el ritmo físico y la duración de los partidos

Estos chicos vienen jugando juntos desde el 2014, y nuestro objetivo es meternos en semifinales de los Binacionales y ganarle a algún equipo argentino importante”.

Los Juegos Binacionales de Integración Andina Cristo Redentor, se desarrollan en categoría sub 18 femenina y masculino de forma ininterrumpida desde 1998 a la fecha, con la interrupción del 2020 por la pandemia y participan las selecciones deportivas de las provincias argentinas de San Juan, San Luis, Córdoba y Mendoza. Por Chile, participan las regiones de: Valparaíso, Maule, O’Higgins y Metropolitana.

## San Felipe en damas y Marga Marga en varones, ganaron los clasificatorios de voleibol a los Juegos Binacionales 2021



## San Felipe en damas y Marga Marga en varones, ganaron los clasificatorios de voleibol a los Juegos Binacionales 2021



y tú, ¿qué opinas?